



Singen macht glücklich. Musik führt zusammen.

Angelehnt an das arabische Wort „alfarah“ – Freude – singen Einheimische zusammen mit Flüchtlingen im Projektchor „alSarah“. Wir erarbeiten internationale und mehrstimmige Popsongs und Lieder – Rhythmus und Teamgeist kommen dabei nicht zu kurz!

**Termine: 12.09. // 19.09. // 10. 10. // 24.10.
07.11. // 21.11. // 05.12. // 12.12.**

Zeit: je 20 – 21.30 Uhr

**Probenort: Gemeindesaal der katholischen Kirche
Ziegelstraße 10, 71672 Marbach**

Während dieses Projekts sind öffentliche Auftritte geplant.
Ein Termin steht bereits fest: **Donnerstag, 21. September 2017**

Wir wünschen uns eine regelmäßige Teilnahme an den Proben!

Sie sind singbegeistert mit oder ohne Chorerfahrung?
Sie haben Spaß am gemeinsamen musikalischen Miteinander?
Sind offen und möchten andere Menschen und Kulturen besser kennenlernen?
- Dann laden wir Sie herzlich ein, bei „**alSarah TEIL4**“ **dabei zu sein!**

Die Teilnahmegebühr für das Projekt beträgt 80 Euro für Menschen aus Marbach und Umgebung (auf Anfrage ist ein reduzierter Beitrag möglich).
Flüchtlinge zahlen nichts – sie singen kostenfrei.

**Infos zum Projekt und
Anmeldung per mail an info@sarahneumann.de**

Mit Unterstützung vom



asylkreis
schillerstadt marbach